



Elie Nahmias (1926-1992)

Un témoin essentiel au procès Barbie

Résistant juif, Elie Nahmias est arrêté à Lyon le 1^{er} juillet 1944, rue Victor-Hugo, alors qu'il déposait des plis pour un mouvement de résistance.

En dépit de sa fausse carte d'identité, il est reconnu comme juif par Klaus Barbie, interrogé et torturé dans les locaux de la Gestapo puis détenu dans la « baraque aux Juifs ».

Transféré à Drancy le 26 juillet 1944, déporté à Auschwitz par le convoi 77 du 31 juillet 1944, il est sélectionné pour le travail et transféré dans différents Kommandos dont Gross-Rozen, puis au camp de Dachau après les Marches de la mort. Il survit à la déportation et témoigne au procès de Klaus Barbie lors de l'audience du 21 mai 1987.